

“食を考える” 福祉講演会

11月24日（金）、油木山村開発センターで、油木地区福祉社会主催により、福山平成大学客員教授の鈴木雅子さんを講師に迎え、「食事が心と体の健康を守る」と題しての講演会が行われました。

地域の将来を担う子どもたちにとって、食育がいかに大切であるか等、時折ユーモアを交えながらの講演に、約200人の来場者が熱心に聞き入っていました。



減らそう犯罪・火災予防パレード

12月4日（月）、油木保育所の子どもたちによる減らそう犯罪・火災予防パレードが行われました。

このパレードは年末のあわただしい時期、地域の方により一層防犯・防火に心がけてもらうために行われているものです。パレード終了後には、油木交番前に立てられたツリーへ、交通安全の願いをこめて作った短冊を飾りつけしました。



瀬戸内海を渡った紙風船

12月1日（金）、豊松中学校に紙風船が届けられました。

この紙風船は、とよまつ紙ヒコーキ・タワー落成時（平成15年3月22日）、当時の豊松小学校全校生徒が絵や文字を書き、米見山山頂公園から飛ばしたもので、この一つが気流に乗って瀬戸内海を渡り愛媛県松山市で発見されました。

この風船を作ったのは中学1年（当時小3）新内このみさん。3年前に松山市在住の廣田さんにより発見され、今まで届け先を探していました。

最近になってタワーがTV放映されたことをきっかけに、神石高原町から飛ばしたことがわかり送り届けられました。



陶芸教室 (干支の置物作り)

11月19日（日）、豊松公民館で来年の干支（イノシシ）の置物作り教室が行われました。曰頃は勇ましいイノシシですが、置物は愛らしく可愛い姿の置物に出来上りました。





第8回神石ジュニアオックス招待少年野球大会

11月3日（祝）、町内外より8チームを迎えて神石ジュニアオックス招待少年野球大会が盛大に開催されました。順当に勝ち進んだ神石ジュニアオックスと小島スポーツ少年団の決勝戦となり、白熱した好ゲームとなりました。

成績は次のとおりです。

優勝

小島スポーツ少年団

準優勝

神石ジュニアオックス



神石ジュニアオックス



小島スポーツ少年団

優秀賞

第26回全国中学生人権作文コンテスト福山地区大会において、神石中学校3年赤木春加さんが優秀賞を受賞されました。法務局福山支局及び福山人権擁護委員協議会より基本的人権の重要性をよく理解されていると認められ、表彰されました。



第39回 神石高原三和駅伝競走大会

11月26日（日）、神石高原三和駅伝競走大会が開催されました。あいにく雨模様の寒い天気でしたが、三和町民会館前をスタート・ゴールとし、8区間約23kmを町内外から15チームが参加し、健脚を競いました。結果は次のとおりです。



中学校男子の部

優勝 三和中学校陸上部A ……1時間26分11秒

準優勝 油木中学校A

3位 油木中学校B

中学校女子の部

優勝 油木中学校……………1時間47分41秒

高校生の部

優勝 油木高校野球部A ……1時間26分08秒

準優勝 油木高校野球部B

一般の部

優勝 甲奴郡陸友会……………1時間25分32秒

準優勝 サンワランナーズ

3位 木津和メロス

